



Communiqué de presse

Appel à candidatures du Prix Femmes et Biodiversité 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Appel à candidatures du Prix Femmes et Biodiversité 2025

Révéler et soutenir les initiatives féminines qui protègent la biodiversité

WECF France, association écoféministe nationale, basée à Annemasse, lance la 2^e édition du Prix Femmes et Biodiversité. Ce Prix vise à valoriser les femmes engagées dans la préservation ou la restauration du vivant, qu'elles soient agricultrices, artisanes, entrepreneures, membres d'associations ou porteuses de projets collectifs.

Ce prix a pour ambition de :

- Rendre visible l'impact des femmes dans les **territoires ruraux ou périurbains** de l'Ain, de l'Isère, de la Savoie et de la Haute-Savoie ;
- Soutenir concrètement leurs initiatives, souvent peu reconnues et sous-financées ;
- Créer un **espace de rencontre** et de reconnaissance entre actrices de terrain, décideurs, et grand public.

Toute femme majeure portant une initiative en faveur de la biodiversité (préservation des écosystèmes, agriculture durable, sauvegarde des espèces, semences paysannes, écotourisme, apiculture, etc.) et dont l'activité se situe dans **l'Ain, l'Isère, la Savoie ou la Haute-Savoie** peut candidater.

Le Prix Femmes et Biodiversité, c'est :

- **Trois lauréates** récompensées,
- Une **dotations financière de 1000€** pour chacune des 3 lauréates,
- Une **mise en visibilité nationale** des candidates,
- L'entrée dans un **réseau d'actrices du changement** qui développent des alternatives durables.

L'appel à candidatures est ouvert du 4 septembre au 12 octobre 2025. La remise des prix aura lieu le vendredi 5 décembre 2025, à l'occasion de la Journée mondiale des sols.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site internet de WECF France : <https://wecf-france.org/>

Pour candidater, complétez ce [formulaire](#) avant le 12 octobre 2025.

Contact presse : Léah Khayat - leah.khayat@wecf.org

WECF France est l'antenne française de WECF, Women Engage for a Common Future, réseau international écoféministe d'organisations dont le but est de « construire avec les femmes un monde sain, durable et équitable ». WECF a été créé en 1994, à la suite du Sommet de la Terre qui s'est tenu à Rio de Janeiro en 1992.

La branche française de WECF a été fondée le 31 mars 2008 avec une double vocation : agir au niveau local et plaider au niveau national et international. WECF France s'implique dans des thématiques majeures comme la santé environnementale, la lutte contre le changement climatique, la qualité de l'alimentation, l'accès à l'eau et à l'assainissement avec, pour chacune, le souci de lutter contre les inégalités de genre et de protéger les populations les plus vulnérables en particulier les femmes enceintes et les enfants.

Avec le soutien de :

